
Ata da 4" Reunião Ordinária do Curso de Engenharia de Produção do ICTIN/ UFLA realizada
em 15/05/2024

no

da

Às oito horas e cinco minutos do dia quinze de maio de 2024, reuniram-se os professores no âmbito

do curso de Engenharia de Produção, sob a presidência da Professora Geandra Alves Queiroz,
Coordenadora pro tempore do CGEP/ICTIN. A reunião foi realizada por videoconferência,

endereço eletrônico https://meet.google.com/jyc-uzns-vgu, com a presença dos seguintes professores:

Erivelton Antônio dos Santos e Roberta Alves. A Sra. Presidente deu início à reunião, dando boas-

vindas a todos os presentes. Primeiro. Aprovação da Ata da 3ª Reunião Ordinária. A referida ata foi
apresentada e aprovada por unanimidade. Segundo. Aprovação da primeira versão do PPC do curso.

A Senhora Presidente informou que foi encaminhada a versão do PPC para apreciação
DADE/PROGRAD. Terceiro. Laboratório e disciplinas do curso. A Senhora Presidente informou

sobre a Portaria ICTIN 38, de 13/05/2024. O Professor Erivelton ressaltou a necessidade de elaborar

um documento bem estruturado, visando à chegada de novos professores, o que foi aceito pelos
presentes. Assim, o documento foi dividido nos seguintes tópicos: introdução; disciplinas, ciclos

alocações das disciplinas por laboratórios; principais procedimentos, com o objetivo de documentar
os processos de licitação ativos e novos processos a serem realizados. Os professores discutiram os
tópicos, e o Prof. Erivelton ficará responsável por ajustar a formatação do documento para apreciação
e aprovação na próxima reunião do curso. Quarto. Normas do Curso. A Senhora Presidente solicitou

que, já nas próximas reuniões do âmbito do curso de Engenharia de Produção, seja elaborada a primeira

norma do curso: a norma de Trabalho de Conclusão de Curso. Quinto. Assuntos Gerais. O Professor
Erivelton questionou sobre a greve dos servidores e, novamente, sobre o prazo para a chegada dos dois

novos professores aprovados no Edital PROGEPE 01/2024. A Senhora Presidente informou que não
tinha conhecimento sobre o término da greve. Nada mais havendo a ser tratado, às nove horas e três

minutos, a Senhora Presidente encerrou a reunião e, para constar, eu, Erivelton Antônio dos Santos,

lavrei a presente ata, que, após aprovada, deverá ser assinada por todos os presentes.
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São Sebastião do Paraíso, 15 de maio de 2024.
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